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Глобализация общемировых процессов развития предопределила устойчивую взаимосвязь и взаимозависимость 
между национальной и региональной безопасностью. В Центральной Азии, регионе, образовавшемся после распада 
бывшего СССР, еще не создана собственная система региональной безопасности, а в настоящий период происходят 
процессы формирования ее международно-правовых основ. На военно-политическую обстановку в Центральноази-
атском регионе существенное влияние оказывают многолетняя гражданская война, продолжающаяся в сопредельном 
Афганистане, а также противоборство внерегиональных акторов в лице России, Китая и США, преследующих цель 
расширения своего влияния в пределах данного геополитического пространства. Для достижения своих намерений 
указанными акторами активно используются возможности международных структур, таких как СНГ, ОДКБ и ШОС, где 
центральноазиатские страны являются государствами-членами, а также НАТО, с которой у них имеются программы и 
проекты совместного сотрудничества. 
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The globalization of global development processes has predetermined a stable relationship and interdependence 
between national and regional security. In Central Asia, a region that was formed after the collapse of the USSR, has not yet 
established its own regional security system, and the formation of its international legal foundations is taking place at this 
time. The military-political situation in the Central Asian region is significantly affected by a long-term civil war that continues 
in neighboring Afghanistan, as well as the confrontation of extra-regional actors in the person of Russia, China and the United 
States, aiming to expand their influence within a given geopolitical space. In order to achieve their intentions, these actors 
actively use the capabilities of international structures such as the CIS, CSTO and SCO, where Central Asian countries are 
member states, as well as NATO, with which they have programs and joint cooperation projects. 
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